
Spiritualité et Paix 

 

Chères sœurs et chers frères en Christ, 

En ce jour, dans la Lumière du Ressuscité, je vous témoigne de ma visite au Liban, juste avant 

la semaine sainte. Touchée par les mots de l’évêque grec melkite catholique (entendus sur 

France 2 dimanche matin « Chrétiens orientaux », qui révèle exactement ce que j’ai ressenti 

pendant mon séjour, je vous les offre. 

« Le Liban est un pays qui souffre, c’est une réalité et nous ne devons pas nier cette réalité, 

mais il faut vivre cette souffrance d’une façon chrétienne et voir la souffrance avec les yeux 

du Seigneur quand il était sur la croix. Oui, nous sommes crucifiés mais nous sommes aussi 

sur le chemin de la résurrection. C’est notre foi, c’est notre espoir pour notre pays.» 

Ce Liban me touche par son évidente résiliation. Les personnes que j’ai rencontrées font un 

travail magnifique pour les pauvres, je reviens avec de l’espoir plein les yeux. 

J’étais présente en tant que représentante de SLS à l’inauguration de l’église St Nicolas et 

Dorothée à Damour au couvent Notre Dame de la plaine des sœurs Basiliennes 

Salvatoriennes. Cette église se trouve à l’un des angles de la large façade du couvent, maison de 

retraite pour le troisième âge. C’est l’archevêque grec melkite catholique de Beyrouth, Mgr Georges 

Bacouni, qui a célébré la messe inaugurale. Quel magnifique exemple d’espoir. Je vous ai pris 

dans mon cœur, vous tous qui avez contribué à cette construction. Toutes les personnes 

présentes ce jour vous remercient de tout cœur. Je me permets aussi de remercier en votre 

nom toutes les personnes sur place qui ont contribué à la construction de ce lieu béni, ils ont 

travaillé dur durant plusieurs mois. 

Prions en ce premier vendredi du mois pour que Dorothée, («Ma très chère femme » 

comme le disait  Frère Nicolas) soit reconnue Sainte et ainsi tous les deux formeront une 

Sainte Famille. 

 

Que la Vierge Marie nous soutienne dans cette prière, qu’elle nous accorde cette demande. 

Prions aussi pour la Paix dans nos familles, nos proches et pour le monde entier. 

Durant ce mois d’avril, retrouvons nous, en nos cœurs, pour la fête de la Miséricorde Divine. 



Pour vous, voici quelques photos de ce moment bénie. 

  

 



Spiritualität und Frieden 

Liebe Schwestern und Brüder in Christus! 

An diesem Tag, im Licht des Auferstandenen, bezeuge ich Ihnen meinen Besuch im Libanon, kurz vor 

der Karwoche. Berührt von den Worten des griechischen melkitisch-katholischen Bischofs (gehört auf 

France 2 am Sonntagmorgen "Chrétiens orientaux"), die genau das offenbaren, was ich während 

meines Aufenthalts empfunden habe, biete ich sie Ihnen an. 

"Der Libanon ist ein Land, das leidet, das ist eine Realität und wir dürfen diese Realität nicht 

leugnen, aber wir müssen dieses Leiden auf eine christliche Art und Weise leben und das Leiden mit 

den Augen des Herrn sehen, als er am Kreuz hing. Ja, wir sind gekreuzigt, aber wir sind auch auf 

dem Weg zur Auferstehung. Das ist unser Glaube, das ist unsere Hoffnung für unser Land". 

Dieser Libanon berührt mich aufgrund seiner offensichtlichen Kündigung. Die Menschen, die ich 

getroffen habe, leisten eine großartige Arbeit für die Armen, ich komme mit Hoffnung in den Augen 

zurück. 

Als Vertreterin von SLS war ich bei der Einweihung der Kirche St. Nikolaus und Dorothea in Damour 

im Kloster Notre Dame de la Plaine der Basilianischen Salvatorianerinnen anwesend. Die Kirche 

befindet sich an einer Ecke der breiten Fassade des Klosters, einem Altersheim für Senioren. Der 

griechisch-melkitisch-katholische Erzbischof von Beirut, Georges Bacouni, zelebrierte die 

Eröffnungsmesse.  

Was für ein wunderbares Beispiel für Hoffnung. Ich habe Sie alle, die Sie zu diesem Aufbau 

beigetragen haben, in mein Herz geschlossen. Alle an diesem Tag Anwesenden danken Ihnen von 

ganzem Herzen. Ich erlaube mir auch, in Ihrem Namen allen Menschen vor Ort zu danken, die zum 

Bau dieses gesegneten Ortes beigetragen haben, sie haben mehrere Monate lang hart gearbeitet. 

Beten wir an diesem ersten Freitag des Monats, dass Dorothea (meine liebste Frau", wie Bruder 

Klaus sagte) als Heilige anerkannt wird, damit sie beide eine Heilige Familie bilden können. 

 

Möge die Jungfrau Maria uns in diesem Gebet unterstützen, möge sie uns diese Bitte gewähren. 

Beten wir auch für den Frieden in unseren Familien, unseren Verwandten und für die ganze Welt. 

In diesem Monat April wollen wir uns in unseren Herzen zum Fest der Barmherzigkeit Gottes 

versammeln. 


